

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE LA SUSCRICION  
CON SUPLEMENTOS  
Semanal: de ciencias literarias y artes y mensual: de modas dibujos y labores.  
EN MADRID, ED. DE LA MAÑANA, UNA PTA. EN PROV. Y PORTUGAL, 5 PTS. TRIMESTRE. EXTRANJERO Y ULTRAMAR, 12 PTS. TRIMESTRE. PUNTO UNICO DE SUSCRICION MADRID, FACTOR, NUM. 7.  
AÑO XLII. N.º 12-75

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA  
LA EDICION DE LA MAÑANA A CUATRO REALES EN MADRID, A DOMINGO  
Tercera Edicion  
Madrid, Jueves 6 de Agosto de 1891  
DE LA NOCHE

PRECIO DE CADA ANUNCIO  
UNA PEsETA LINEA  
Los anuncios de l.º plana, reclamos, etc. financiados por Bancos y Sociedades, a precio convencional. Se reciben exclusivamente en esta administracion y en las oficinas de la Sociedad General de Anuncios, ALCALA, 6 y 8, entresuelo.  
PRECIO DE LA VENTA  
Por menor: 5 centimos  
Por mayor: 90 centimos 30 numeros.  
OFICINAS FACTUI

**DULCE INFLUENCIA**  
Siempre que junto a ti, mi bien me ponga, hiere mi olfato aroma embriagador que me enloquece. niña.—Es el olor del suave y sin rival Jabon del Congo.  
Jaboneria, Victor Vaissier, Paris.  
POR FIN DE ESTACION SE REALIZAN SOMBREROS y toda clase de confecciones para señora con 20 por 100 de descuento de los precios fijos marcados.  
RODRIGUEZ, Plaza del Angel, 6.

**NAPOLION FOTOGRAFO**  
PRINCIPE, 14.  
ESPECIALIDAD en REPRODUCCIONES ampliadas y en retratos de niños. Medalla de oro.

**CARTA DE LONDRES**  
Tengo la seguridad de que no hay nada en el mundo tan original como un inglés; podrá haber algo que lo sea tanto, mas no; digo mal, hay algo más original que un inglés... dos ingleses. Me sugiere esta reflexion el hecho siguiente:  
Mr. Henniker-Heaton, cuyo apellido como se ve es de dos palabras unidas por un gion, ha entablado con el director general de Correos y Telégrafos una lucha encarnizada, que ha durado cerca de un año, para conseguir que cesara la anomalia de que unas palabras compuestas de dos, se contasen como una sola para el pago de la correspondencia telegráfica, y otras de igual clase, como una. Por ejemplo: *North Berwick* se contaba por una palabra, mientras que *Norith Woolwich* se cuenta por dos. De Vere por una, y *De Vere Gardens* por tres. *St. Leonards-on-Sea*, *can't, won't, y don't* (abreviaturas de *cannot, won't, y don't*) se contaban como una palabra; pero *shan't* se contaba por dos. Como consecuencia de la reiterada reclamacion de M. Henniker-Heaton, el director general de Correos acaba de publicar una circular para poner en conocimiento del público que en adelante *St. Leonards-on-sea* se contará como una sola palabra, y que *shan't* se considerará lo mismo que *can't, won't y don't* y se cobrarán sólo como una palabra.  
Esto me trae á la memoria otras anomalías de diferente especie pero igualmente chocantes. Desde un punto á otro se paga en algunas carreras de omnibus un precio de ida y otro distinto de vuelta, por el mismo trayecto. Lo más gracioso es que cuando se le pregunta la causa al conductor, no sabe contestar más que esto: «Porque lo dispone así la tarifa».  
Aun cuando la seguridad personal

y las de los muebles de las casas deja algo que desear en Inglaterra, donde se dan casos harto frecuentes por desgracia de ser asaltadas las casas que se dejan abandonadas por marcharse sus dueños fuera una temporada, no llega esta falta de seguridad personal á revestir las proporciones de ser asaltada una persona de día en el *Bois de Boulogne*, como acaba de suceder en Paris á una señora.  
Con el objeto de prevenir aquellos accidentes, la policia inglesa tiene recomendado que toda persona que se ausente dejando cerrada su casa sin nadie que la guarde, antes de marcharse se presente en la estacion de policia más inmediata, y de parte de que marcha para que se ejerza una vigilancia especial por los agentes durante la ausencia del inquilino.  
Pero los ladrones viendo que las casas abandonadas están mejor cuidadas que las habitadas por una sola criada, por ejemplo, han inventado un sistema bastante ingenioso para burlar la vigilancia de la criada.  
Llaman dos ladrones á una casa que está guardada por una criada y le dicen:  
—Somos los empleados del gas que venimos á examinar un tubo.  
Y la pobre criada que los vé con una cesta donde traen unos cuantos instrumentos, sin la menor desconfianza, los deja entrar.  
Una vez dentro, piden un martillo ó unos clavos, ó cualquier cosa que aleja á la criada por un momento, y aprovechan la ausencia momentánea de la infeliz, para robar lo que pueden sin despertar sospecha y se van al poco tiempo despues de haber fingido haber hecho el examen del gasómetro.  
Otras veces se fingen empleados de las cafeterias para surtir el agua. Pero como ya está prevenido el público, tendrán que inventar otra treta nueva, que de seguro la inventarán.  
Una cuestion curiosa referente á los derechos de los ciegos se ha decidido estos dias por los tribunales.  
Un ciego ha demandado á un cervecero por las lesiones sufridas al caerse en la bodega de una cervceria al tiempo de estar abierta la trampa para bajar unos barriles á la bodega.  
Por toda defensa los demandados dijeron que si el ciego hubiera llevado un lazarrillo, no se hubiera caido.  
Pero los magistrados no lo enten-

dieron así, y fallaron la demanda á favor del ciego, concediéndole una indemnizacion de algunas libras esterlinas y dejando sentada la jurisprudencia de que nadie tiene derecho, haciendo una zanja en la calle, sin poner una persona al cuidado para que avise á los transeuntes ciegos ó no, á fin de evitar que se caigan y lastimen. ¡Bastante desgracia tiene el que es ciego, para que no se le obligue á llevar lazarrillo para comodidad de los que obstruyen la via pública con riesgo de la vida de los transeuntes!  
Otra demanda que ha dado mucho que hablar ha sido la entablada contra la compania de seguros que hizo el seguro sobre la vida de Mr. Maybrick, y ahora se niega á pagarlo, fundada en que el demandado murió envenenado y se supone que lo fué por su mujer.  
La demanda ha sido entablada por el cedente de la póliza y administrador de los bienes del difunto y dos hermanos de éste.  
La compania demandada alega en su abono que el asegurado murió envenenado por su mujer y que esa circunstancia ha anulado la póliza.  
Queriendo la compania tener un buen abogado que pudiera contrarrestar al de los demandantes, que ha sido sir Charles Russell, ha elegido á su eterno rival el solicitador general que acaba de perder la demanda de su defendido el coronel Gordon Cunning.  
Pero esta vez ha conseguido tomar la revancha y ha librado del pago á la compania.  
Sir Russell alegaba que en el contrato de seguro entre la compania y el asegurado solo estaban consignados dos riesgos que anulaban la póliza, que eran morir el asegurado suicidado ó en desafio, y como no han ocurrido ninguno de ambos casos, la compania está obligada á pagar.  
El solicitador general en defensa de la compania, alegó que la esposa del asegurado era delincuente, que debía saber que su marido estaba asegurado y por qué suma, de modo que correspondiéndole á ella una parte de esta suma por herencia y otra á los hijos, si se pagase el siniestro, la mujer culpable recogeria como premio de su crimen una recompensa pecuniaria.  
El tribunal ha creido lo mismo y ha fallado la demanda á favor de la compania relevándola del pago y condenando en las costas á los demandantes.

Pero sir Charles Russell no se dá por vencido y ha entablado nueva demanda á la compania para que pruebe que miss Maybrick ha envenenado á su marido y como le será imposible probarlo porque precisamente la causa de no haber sido ahorcada Mrs. Maybrick ha sido que no habia prueba del hecho sino fundadas sospechas, la compania se va á ver en grave apuro, produciéndose además un nuevo conflicto el de que en el nuevo proceso resultará no probado el que sea ella la autora del envenenamiento, en cuyo caso podria ser hasta absuelta por un nuevo veredicto.  
Tendria que ver el desenlace de la demanda!  
¡Con razon pasa sir Charles Russell por ser el abogado más habil que hay hoy en Inglaterra!  
B. DE OYA.  
Londres, 2 de agosto.

**A CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.**  
A LAS SEIS DE LA MAÑANA  
La Gaceta de hoy contiene las siguientes disposiciones.  
GRACIA Y JUSTICIA.—Cuatro reales decretos de indulto.  
ULTRAMAR.—Real decreto declarando jubilado á D. Federico Bordallo y Viudo, presidente de la sala de la Audiencia territorial de Puerto Rico.  
—Otros aprobando varias transferencias de crédito y concediendo crédito extraordinario para las atenciones que se expresan.  
La Agencia Fabra nos comunica los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:  
Paris, 5.  
Siguen las manifestaciones de cordialidad entre las naciones rusa y francesa. Ayer, durante el concierto militar que se verificó en Perpignan, hubo una nueva manifestacion rúsofila.  
El Mensajero Oficial del imperio ruso consigna y acentúa el entusiasmo del pueblo ruso hacia Francia, con motivo del brindis del czar por el presidente de la república, M. Carnot.  
Bruselas, 5.  
La reina de los belgas pudo ayer levantarse y tomar algun alimento; probablemente saldrá mañana para Spa.  
Roma, 5.  
La salud de Su Santidad Leon XIII es excelente. Por consejo de los médi-

cos está tomando baños templados de arena.  
Burdeos, 5.  
Interrogado el Sr. D. Venancio Gonzalez sobre las cuestiones económicas, dice que las nuevas tarifas son muy perjudiciales para España, que tiene su principal mercado vinícola en Francia, donde actualmente importa 13 millones de hectólitros.  
Las consecuencias serán muy graves para la agricultura, traerán en pos de sí la miseria y ésta tendrá su natural eco en la política y hará muy difícil la situacion del gobierno.  
El Sr. Gonzalez opina que para remediar esta situacion se establecerán fábricas de destilacion en Cataluña, añadiendo que el tratado con Alemania referente á los alcoholes alemanes que tanto perjudica á los vinos españoles es desastroso. En 1892 será necesario por lo tanto, establecer derechos prohibitivos.  
Londres, 5.  
El discurso de la reina Victoria al poner término á la legislatura hace constar que las relaciones de Inglaterra con las demás potencias son muy amistosas; recuerda la conclusion del tratado con Portugal, determinando la zona de la influencia de cada una de las dos naciones en Africa, el arreglo con el rey de Italia, en el Nordeste de Africa y las proposiciones de arbitraje de los Estados Unidos con motivo de las pesquerias en el mar de Behring; tambien recuerda la proposicion de arbitraje de Francia en la cuestion de Terranova; la ratificacion del acta de la conferencia de Bruselas; las medidas adoptadas para asegurar el respeto á la ley en Irlanda y mejorar la situacion de sus habitantes.  
El discurso real trata despues de las diversas mejoras planteadas en las cuestiones interiores.  
Moscu, 5.  
El almirante Sr. Gervais y oficiales de la escuadra francesa acaban de llegar á esta poblacion, donde han tenido una acogida muy entusiasta.  
La sociedad de velocipedistas de Madrid ha acordado suspender el pago de la cuota de entrada durante todo el mes de agosto.  
A las cuatro de la tarde se reunieron ayer en la Huerta del señor presidente del Consejo los ministros de la Gobernacion, Guerra, Estado y Ultramar, únicos presentes en Madrid; pues-

16 BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

muy contento? ¿Acaso os estorba mi perspicacia? ¿ó quizá os desagrada el oír decir que no sois el único en admirar á esta encantadora y radiante Maria Magdalena? Hace tiempo debais saber que sus admiradores sois numerosos...  
La entrada de aquella de que estaban hablando, vino muy á tiempo, á evitar á Frantz Real el trabajo de buscar una respuesta, que no sabia encontrar.  
Otro efecto de esta entrada fué interrumpir el movimiento del baron de Buttencourt que ya iba á decidirse á alargar la mano hacia uno de los gruesos volúmenes ante cuyo dorso estaba en contemplacion desde hacia algunos instantes con inquietante interés para Frantz Real.  
—Señores,—dijo sin piedad la maligna baronesa viuda,—vais á perdonarme si os arrebató por algunos momentos á vuestra joven y hermosa amiga. La juventud madruga ha asistido hoy á la misa de San Huberto... una misa solemne y magnífica con acompañamiento de coros de caza... pero que ha tenido el grave defecto de celebrarse al amanecer por lo cual yo ahora, tengo que contentarme con ir á hacer mis devociones sin musica ni acompañamiento y hasta sin celebracion de oficio... Puesto que Maria Magdalena está aquí, me aprovecharé para disfrutar de su agradable compañía... ¿Queréis, pues, darme vuestro brazo, hija mia, para acompañarme hasta la iglesia?... Odio la soledad... ¿Venís, Magdalena?  
—Cuando gustéis estoy á vuestra disposicion, señora... Corro á ponerme un abrigo y un sombrero ó una mantilla...  
La joven había respondido con la amabilidad que le era habitual; pero con cierto apresuramiento que le inspiraba quizá las circunstancias, es decir, el deseo de escapar á una situacion difícil y tirante.  
Salió, pues, volviendo á poco y trayendo oprimido su airoso y esbelto cuerpo en un gracioso abrigo de pao gris, que marcaba sus contornos con escrupulosa exactitud, con amorosa fidelidad.  
—Esperadme en el vestíbulo, hija mia,—le gritó la vieja dama—que yo tambien voy; subiré primero á mi cuarto para prepararme y perdonadme por imponeros esta tarea, porque para mí es una verdadera peregrinacion, esta excursion piadosa. Por lo demás, procurad no entreteneros mucho tiempo... solo el necesario para que me dejes en mi reclinatorio á donde iré á bacerme mi don-

cella, pues tardaré muy bien una media hora en hacerle á Dios mis confidencias semanales... Vamos... Hasta luego, hijo mio. Hasta luego, señor Real. A la hora del almuerzo, que será menos triste para mí de lo que habia pensado, estaré aquí con puntualidad.  
Y la baronesa viuda de Buttencourt salió de la biblioteca con un pasito menudito y vacilante que acusaba mejor que nada su verdadera edad.  
Pero no por eso dejó de rehusar con un altivo movimiento de cabeza el mudo ofrecimiento que á un tiempo le hicieron su nieto y Frantz Real, presentándole el brazo para ayudarle á bajar la escalera.  
El baron de Buttencourt, despues de haberse paseado alrededor de la mesa jugando nerviosamente con su latiguillo de caza, se detuvo frente á su huesped que se habia sentado.  
—¿Y vuestra jaqueca?—preguntó con más impaciencia que solicitud.  
—Se bate en retirada, y conozco que para derrotarla enteramente me bastará hacerla respirar el polvo de cualquiera de esos venerables volúmenes.  
Al decir esto su mirada se habia dirigido hacia el estante de la biblioteca que habia ocupado sucesivamente la atencion de la señorita de Hart y del baron de Buttencourt, y que al mismo Frantz Real le preocupaba de un modo extraño; pero sin duda aquella ojeada habia sido involuntaria, pues el ademán, en desacuerdo con la mirada, designó los libros esparcidos sobre la mesa.  
—¿Qué jaqueca tan singular es la vuestra! —dijo mal humorado el baron.—Se acomoda mejor al polvo de los libros viejos que al aire de los campos ó al recogimiento de la alcoba. La verdad es que esto es muy extraño.  
Y al decir estas palabras el baron se sentó en una silla que estaba colocada justamente enfrente de la de Frantz Real, y se puso á dar golpecitos en sus botas de montar con el latiguillo de caza que tenia en la mano.  
Uno y otro parecian igualmente decididos á no abandonar la plaza é igualmente contrariados de ocuparla juntos.  
—Sabeis querido—dijo Frantz Real con ironía,—que tenéis un aspecto tristisimo... ¿Vá! no os apureis de ese modo, lo de Forward no es nada... ¡Calla! estamos colocados haciendo *pendant*.  
—Os estorba mi presencia?  
—De ningún modo... Si hubiera estado sentado solo hubiera leído... estando con vos, hablaremos.

tido, si sus dueños cazasen más amenudo gacela ó corzo, que lobo ó jabalí, pues sabido es que solo los cazadores de oficio se sirven de la carabina para matar esa clase de animales.  
—¡Ah! sí,—murmuró pensativa é irónica Maria Magdalena,—el cuchillo tiene para vosotros más encanto, lo concibo... Con él se mata de más cerca, se siente morir al animal... ¡Qué horror! ¡Y pensar que todos sois así!...  
—El hombre tiene instintos feroces, amiga mia, es cierto; pero en este punto nos calamurniais, ó por lo menos me calamurniais y calamurniais al baron de Buttencourt que en esto siente y piensa como yo. Si preferimos el uso del cuchillo al de la carabina, áun cuando se trate de un animal fiero y peligroso, es porque queremos borrar con un semi-valor una semi-cobardía... pero escuchad, la bocina se deja oír de nuevo... No hay duda es un corzo. Esas vueltas sucesivas despues de una hora de caza, son las mañas acostumbradas del animal... Apostaría hasta que es una corza lo que persiguen pues la hembra es aún más aficionada que el macho á volver hacia atrás y tomar distintos caminos para despistar á los cazadores.  
—¡Pobre animal!—dijo la joven.—¿Cuánto me alegro no haber acompañado á sus verdugos!...  
—¡Y yo que creia que érais tan aficionada á la caza!...  
—Ya os he dicho que no. Me gusta montar á caballo, y galopar por los bosques únicamente, pero lo demás, lo hago por complacer á mi prima y á su marido.  
—¿A él tambien queréis complacerle?  
—Por lo menos no quiero disgustarle,—contestó brevemente Maria Magdalena.  
Frantz Real escudriñó con su mirada penetrante la mirada vaga y distraida de su interlocutora...  
Pero los ladridos de los perros estallaron con más violencia que nunca, mezclados con el sonido de las bocinas que tocaban á vista.  
El joven entonces, entusiasmado al oír aquel ruido tan simpático y agradable á los oídos de todos los cazadores, abrió la ventanilla aunque desde allí nada podia ver.  
—¡Ah! ¡qué buenos perros!—exclamó,—qué magníficas gargantas!... Y cuando no ladran, cómo se les adivina sobre la pista con las narices pegadas al suelo. ¡Bien, valientes!... ¡Qué magníficos sabnesos!... ¡Quién pudiera verlos en este momento más de cerca!

mo!... ¡Es casi un fanatismo el que os hacéis expresar así!  
—Es verdad... Comprendo que soy ridiculo; pero, ¿qué quereis? Cuando se ha gustado una vez el placer de la caza, ese alboroto produce una embriaguez inexplicable.  
—Si, si, la embriaguez de la persecucion—murmuró Maria Magdalena—y el placer de vencer... ó más bien de avasallar... Pero, ¿qué es eso?...  
Y la joven se asomó precipitadamente á la ventana.  
Despues se retiró con presteza, y cerrando ésta, dijo con voz alterada:  
—No sé si Dios habrá escuchado vuestro deseo de poder ver á los perros, pero lo que os aseguro es que hacia aquí viene uno de los cazadores... que no es otro que el dueño del castillo.  
—¡El baron!—exclamó Frantz.—¡Imposible! Si siempre es el primero en ir azuzando á sus perros... Pero no, tenéis razon, es él, que vuelve á galope... ¿Qué le habrá ocurrido?  
—Lo ignoro... pero pronto lo sabremos... Entre tanto, os dejo... ya hace rato que he debido ir á mudar de traje. Hasta la vista.  
Y despues de decir esto, salió precipitadamente y con tal agitacion, que probablemente debió dar un tema árido á los pensamientos de Frantz Real, que se quedó solo en la biblioteca.  
II

¡HALLALÍ!

18

—¿Aun estais aquí, querido... ¡Pero qué ve! ¿os habeis quitado el traje de caza?... Todo el mundo parece que ha convenido aqui en no ir á esta cacería...  
—O más bien en venir... —interrumpió Frantz Real.—Hace poco, Elena... perdonad... la baronesa...  
—¡Oh! no os violentéis, querido... no soy celoso. Sois el amigo, el compañero de la infancia de mi mujer, y me parece muy natural que la llameis por su nombre de pila... Deciais pues que Elena estaba aquí hace poco... ¿cómo es posible que se haya abandonado á los cazadores? ¿cómo es posible que se haya ido?... ¿Es esto lo que queréis decir?... Pues bien, yo he venido porque me ha ocurrido un accidente... *Forward!* que jamás ha cometido una falta de este género, se ha negado hoy á saltar un gran tronco de árbol que habia tendido en tierra un obstáculo que

lo que el Sr. Cos-Gayón salió ayer pa...

El Consejo oyó en primer término la...

Los Sres. Silvela y general Azcárraga...

El señor ministro de la Gobernación...

También sometió el Sr. Silvela al...

D. Constantino Juderías, sargento...

D. Luis Clavel de Isasi, sargento...

El Sr. Cánovas del Castillo anunció...

guida señora seguirá á Biarritz, donde...

Una comisión de republicanos feie...

Ayer fueron detenidas en Barcelona...

Parece que han hecho importantes...

Ayer se leyó en los cuarteles la or...

El consejo de guerra tardará aun en...

Sorribas, ordenanza del teniente co...

A las diez de la mañana fué ayer e...

D. Leandro Ossorio, el teniente que...

D. Constantino Juderías, sargento...

D. Luis Clavel de Isasi, sargento...

El Sr. Cánovas del Castillo anunció...

El Sr. Cánovas del Castillo anunció...

cuarto de prevención, tropezándose...

El ex-ministro de Ultramar, D. Ma...

La embajada marroquí salió ayer...

El expediente sobre la locura del...

Ha salido para el Norte el marqués...

La embajada marroquí remitió ante...

No es cierto, como indica nuestro...

La sesión del Ayuntamiento termi...

El expediente relativo á la cesantí...

Se acordó una subvención de 500...

El Sr. Rodríguez hizo atinadas ob...

El Sr. Menéndez Tejo hizo su, as...

Sucesivamente fueron aprobados 35...

caciones respecto á solares y pozos...

Los Sres. Ruiz Beneyan, Rincon...

Anoche, en rifa ocurrida en la ca...

El agresor, que pudo huir después...

El juzgado de guardia se presentó...

A LAS CUATRO DE LA TARDE.

Del día 7 al 11 del corriente esta...

El sermón predicado en Vigo en la...

HAN FALLECIDO: En Guadalajara D...

El señor alcalde de Guadalajara no...

Han salido para Gijón los señores...

El ministro de la Guerra pasará á...

El sábado ó el domingo saldrá el...

Se halla fuera de peligro el espada...

A mediados de mes llegará á San S...

En la mayoría de las diputaciones...

El resultado definitivo de la elecc...

Esta noche á las ocho saldrá para...

Es natural que inspire oposicion y...

NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE...

San Sebastian, 5 (1 t.). En el prim...

En el correo de la tarde llegará el...

San Sebastian, 5 (4 t.). A la una...

Desde los primeros instantes acudi...

La inmensa muchedumbre que ha pr...

San Sebastian, 5 (4 30 t.). S. M. la...

nula... Yo he insistido vigorosamente...

Mientras hablaba el baron de Buttencourt...

—¿Entonces tampoco vos cazáis hoy?...

—Desgraciadamente no puedo; mientras...

Frantz Real, medio echado en una butaca...

Entre aquellos dos hombres no habia ni...

El baron de Buttencourt era, poco más...

Por el contrario, toda su persona resp...

driamos llamar un tipo mestizo de hombre...

Ambos habían acabado por mirarse con...

A no dudar, Frantz Real había notado...

De suerte, que estos dos hombres mal...

—¡Calla, calla!—dijo con una risita...

—Rodolfo y el señor Real!... He aquí...

—¡Calla, calla!—dijo con una risita...

—Rodolfo y el señor Real!... He aquí...

—La señorita de Hart—dijo Frantz—ha...

—¡Ah, ya!—replicó la noble viuda...

—Madre mía—respondió Rodolfo,—ved...

—Y en mí, señora—añadió Frantz,—un...

Y después añadió con una sonrisa p...

—Pero, en fin, cualesquiera que sean...

La anciana señora, con un tono de...

Evidentemente aquella mujer era sol...

había mirado y que, como ya hemos...

—¡Ay, amigo mío!... ¿Conque vos...

—En efecto—replicó la vieja baronesa.

—No; un accidente vulgar, señora.

—¿Qué quiereis, señora?—repuso el...

—En resumen, una cobardía.

—No; un accidente vulgar, señora.

—¿Estais segura—dijo Frantz visib...

rando excedente a D. Antonio Rossi, autorizando al ministro para contratar directamente el transporte de víveres y personal y demás servicios necesarios para el sostenimiento de la estación telegráfica de Alboran y construcción de un ramal de ferrocarril de Santa Marina, que empalmará con la línea general de Leon y Gijón; autorizando la construcción de carreteras de tercer orden de Alcañiz a Ginestrosa, de Blincon de Soto a Arnedo, de Lanzets a Belorado, de Quintanapalla a Pradoluengo, y de Briviesca a Villadiego.

S. M. firmó asimismo una real cédula auxiliar para que el obispo de Madrid-Alcalá ponga en ejecución el arreglo parroquial de la diócesis, excepto en la capital, y los reales decretos trasladando a la fiscalía de la Audiencia de Jaén a D. José Villena, presidente actual de la de Algeciras, y sustituyéndolo con D. Leopoldo Gandarias, y nombrando presidente de la de Huelva a D. Antonio Montes, fiscal electo de la de Jaén.—*Aguilar.*

San Sebastian, 5 (5 t.). La denuncia del periódico *La Libertad*, de esta, ha sido reproducida en un artículo de *El País*, de Madrid, que habia sido denunciado por sus ataques a la monarquía.—*Aguilar.*

San Sebastian, 5 (5 t.). S. M. la reina ha firmado un decreto trasfiriendo varias partidas para el pago de haberes de los funcionarios de la dirección de Correos y telégrafos y administración provincial; adquisición y reparación de vapores correo e indemnizaciones al personal de estafetas ambulantes.

El personal ha sido reorganizado en la forma siguiente:

Un jefe de administración de primera clase de Telégrafos y de otro de Correos, a 10000 pesetas; un jefe de segunda de Telégrafos, con 8750; dos de tercera de Correos, a 7500; tres de cuarta de Telégrafos, a 6500; uno de Correos, con 6500, y tres jefes de negociado de primera clase para Telégrafos y dos para Correos, a 6000; nueve de segunda para Telégrafos y dos para Correos, a 5000; nueve de tercera para Telégrafos y cuatro para Correos, a 4000; siete oficiales de primera clase para Telégrafos y siete para Correos, a 3500; nueve y siete respectivamente de segunda, a 3000; diez y cinco de tercera respectivamente, a 2500; uno y cuatro de cuarta, a 2000; seis y 14 de quinta, a 1500. Dos auxiliares primeros de la dirección, a 3000; cinco segundos, a 2500; 14 terceros, a 2000; cinco escribientes, a 1500; cuatro, a 1250; dos ayudantes de estampación, a 1500; nueve aspirantes de Telégrafos y 11 de Correos, a 1250; siete segundos de Telégrafos y 15 de Correos, a 1000; un portero mayor, con 2500; dos primeros, a 2000; cuatro segundos a 1500; 14 terceros, a 1250; tres conserjes, a 1000; 20 ordenanzas primeros, a 850; cuatro segundos, a 725; dos celadores, a 750; un guarda-almacen, con 1250.

La administración provincial constará de:

Siete jefes de administración, a pesetas 7500; 10, a 6500; 17 jefes de negociado de primera clase de Telégrafos y cuatro de Correos, a 6000; 26 y nueve respectivamente de segunda, a 5000; 83 y 14 de tercera, a 4000; 63 y 20 oficiales de primera clase, a 2500; 71 y 44, a 3000; 176 y 65, a 2500; 478 y nueve, a 2000; 345 y 125, a 1500; 36 aspirantes de Telégrafos y 229 de Correos, a 1250; 234 de Telégrafos y 86 de Correos, a 1000; 40 de Correos, a 750; 60 auxiliares de transmisión, a 1250; 200, a 1000; 360, a 750; 100 temporeros, a 912; 136, a 730; 180, a 547; dos porteros, a 2000; uno, a 1500; 55 conserjes, a 1000; 50 ordenanzas, a 850; 800, a 725; 400, a 650; 160 repartidores, a 365; 130 capataces, a 1000; 730 celadores, a 750.—*Aguilar.*

San Sebastian, 5 (10:30 n.). En este momento, diez noche, llega el Sr. Cartelar en el coche que hace el servicio de Zarauz, habiendo sorprendido a sus amigos de ésta que le aguardaban en la estación a la llegada de todos los trenes.

Se aloja en el hotel Calzado y no recibe a nadie.

Mañana trataré de tener una conferencia con el Sr. Castelar sobre sus impresiones políticas de actualidad, que telegrafiaré inmediatamente.—*Aguilar.*

San Sebastian, 5 (12 n.). Es inexacto que el gobernador de esta provincia piense pedir licencia por uno ó dos meses, pues goza de la confianza del gobierno.

Dicho rumor atribuyese a los manejos relacionados con la cuestión llamada del juego.

Segun las estadísticas oficiales de este Ayuntamiento, se registra un aumento de 2000 viajeros más que el año pasado.—*Aguilar.*

A LAS OCHO DE LA NOCHE

El general Daban continúa la revista de inspección a los tercios del cuerpo de su mando, habiendo terminado en el mes anterior su visita a las comandancias de Avila, Salamanca, Zamora y Valladolid. El 2 del actual estuvo en Gijón, el 3 en Oviedo encontrándose hoy en Astorga, despues de haber visitado Mier y Leon y disponiéndose a marchar a Lugo.

Con lo expuesto queda desmentida en absoluto la especie gratuita de que se hace eco un colega, respecto a que el general Daban haya ido a Gijón a las fiestas en honor de Joyellanos; y

podemos afirmar de paso que la guardia civil vé con el mayor gusto e interés del citado general por conocer las necesidades de sus subordinados y las exigencias del servicio, a fin de armonizar las unas con las otras; pues este es el único móvil y la sola idea que há inspirado e inspira al inspector del benemérito instituto en la gestión de su importante cargo.

Dentro de unos días tendrá lugar en la Coruña un Consejo de Guerra, formado por generales y presidido por el Sr. Morales de los Rios, para juzgar a un oficial que prestaba sus servicios en el colegio militar preparatorio de Lugo.

Propone *La Epoca* para dignificar el cargo de concejal, que se examinen, reparen y fallen las cuentas de los Ayuntamientos, poniéndolas al corriente, para impedir que se reformen, a los 20 ó 30 años, expedientes de alcance ó reintegro, cuando han fallecido los cuentadantes.

El día 31 de mayo último se tuvo conocimiento de que un vecino del Apeadero de Valdeorras, sito en el término de Pinto, llamado Salvador Pastрана Polo, habia sido mordido por un perro que se comprobó que estaba hidrofobo.

El referido sujeto parece que se dirigió a Barcelona con objeto de someterse al tratamiento del Dr. Ferrán, regresando al poco tiempo al vecino pueblo de Pinto.

Desde hace tres días el desdichado Salvador dió evidentes señales de hallarse hidrofobo, y en vista de esto y de haber intentado durante estos últimos días morder a cuantos a él se aproximaban, la familia de este desgraciado determinó traerlo a esta población, como así se hizo en la tarde de ayer.

Con una camisa de fuerza y conducido por los guardias de Seguridad números 834 y 903, fué llevado en una camilla desde la estación al hospital Provincial.

Los médicos de este establecimiento parece que le administraron una dosis de morfina.

A las nueve de la noche murió aquel desdichado, despues de una larga y terrible agonia.

*El Imparcial* publica las dos siguientes nuevas versiones sobre lo ocurrido en Barcelona:

«Segun una de ellas, los sucesos del domingo fueron motivados porque el oficial de guardia dispuso que se quite de un sitio próximo a la puerta del cuartel un puesto de melones que allí se habia establecido.

Añade la version a que me refiero, que las cuatro ó cinco personas interesadas en el puesto entraron en el cuartel para reclamar contra el orden del oficial, que lejos de revocar la reiteró de nuevo, insistiendo en que el puesto fuese retirado.

Cuando los meloneros salieron del cuartel, contrariados y de mal humor, como es consiguiente, se promovió entre ellos y los soldados de la guardia una disputa, que dió por resultado el conflicto.

La segunda version afirma que los agresores se proponian, aprovechándose de la confusion general, entrar en la Administración de Correos, situada frente al cuartel, y apoderarse de las cartas que contuvieran valores, y quemar los periódicos y cartas que no tuvieran para ellos valor de ninguna especie.

Mañana se celebrará, bajo la presidencia del administrador de contribuciones, la junta administrativa de consumos, con asistencia de dos concejales del Ayuntamiento, para examinar y fallar la intervencion de ocho mil litros de vino en una casa inmediata al puente de Segovia, verificada hace cuatro días por un inspector de vigilancia con mandamiento del juzgado de guardia.

Hoy se ha dicho que la sentencia dictada por el Tribunal de lo Contencioso priva al Ayuntamiento de Madrid de las tres cuartas partes de los recargos municipales correspondientes a Bancos, Sociedades y Compañías, que venia percibiendo hasta ahora.

Algunos diputados concejales pondrán en la próxima legislatura la integridad del recargo de 16 por 100 sobre las cuotas de los Bancos, Sociedades y Compañías, para los Ayuntamientos, como se verifica con todos los demás contribuyentes industriales.

Como las hijas del Cid.

Dicen desde Leon a *El Heraldo*: «Dos «alegres comadres», la Coraja y la Selva, aparecieron há pocos días completamente desnudas y atadas a uno de los chopos de la orilla del rio Bernesga, habiendo sido azotadas.

Las dos son casadas, y como puede suponerse, separadas de sus maridos.

La autoridad intervino, sacando a las dos beldades de tan ridicula situación, en la que habian pasado toda la noche y gran parte de la mañana, negándose ellas a dar los nombres de los autores de tal fazaña.

Se supone que las alegrías producidas por una buena merienda fué la causa de tan bárbaro desenlace.

Los nuevos condes de Carrion no han sido habidos.»

La inauguración de la estatua de Pelayo en Gijón ha sido brillantísima.

La procesion olvíca iba presidida por el alcaide y por el Sr. Pidal, el conde de Revillagigedo y otras distinguidas personas.

Dice *La Epoca* hablando de los sucesos de Barcelona:

«Aqui, donde los bandidos han gozado fama de héroes, donde han sido objeto de los entusiasmos populares las guapezas y desafueros, y donde se repiten con una frecuencia, que la estadística confirma, los más brutales crímenes, sin otro objeto ni por otra causa que el hacer alarde de una temeridad criminal, es lógico suponer, mucho más cuando los hechos no demuestran lo contrario, que el suceso de Barcelona es el resultado de una de tantas criminales jactancias como nos refiere a diario la gacetilla de los tribunales.»

Dicen de San Sebastian que no es cierto que el Sr. Muro haya mostrado su conformidad con las últimas declaraciones políticas del Sr. Salmeron.

Traslado a *El Imparcial*, que dió la noticia.

Nada puede argumentar nadie contra los gobiernos cuando encuentran las dificultades de las malas cosechas. Y esto que sucede ahora, decreto es de la Providencia, y no de la política conservadora, como en efecto reconoce *El Imparcial*.

Pero seria más justo el colega si al creer que el Sr. Cánovas del Castillo viaja con sus preocupaciones de gobernante y estadista que nunca le abandonan, y al suponer que seguirá velando por la suerte de su país, como vela constantemente el Sr. Cánovas; reconociera *El Imparcial* que tales preocupaciones han de ser ahora menores que cuando se encargó el Sr. Cánovas del Castillo de la presidencia del Consejo de ministros.

Por lo pronto, con los decretos proteccionistas ha mejorado evidentemente el estado de la agricultura española, y esto lo han reconocido todos los interesados en todas las regiones de España, desde los directores de la *Liga agraria* hasta los representantes de la industria cataluña.

En segundo lugar, aquel Tesoro exhausto y aquella imposibilidad de atender a ninguna obligacion, ha cesado con los últimos planes económicos y el Tesoro, repetimos, está en un periodo de vida que permite fijar todas las preocupaciones del gobierno en otros asuntos.

La tremenda crisis agrícola de Cuba está conjurada con el convenio de los Estados-Unidos.

Y todo hace creer que si el primer año de gobierno conservador arroja estas ventajas para el país, incluyendo las del ejército, que ventajas son también para la nacion misma, no ha de ser menos solicitó en el segundo año gubernamental que empieza.

Y en tanto, no dude el colega de que el Sr. Cánovas del Castillo, que ha consagrado sus vigilias a procurar el bien del país, no olvidará ni un solo momento los deberes del estadista, ni dejará de sentir en caso alguno los firmes anhelos de su patriotismo.

Los solares comprendidos entre la calle de la Princesa y Paseo de Arenales continúan sin valla, a pesar del bando recientemente publicado por el alcaide. Aquellos sitios forman parte del ensanche y los dueños de las edificaciones inmediatas satisfacen por ello más contribucion que los propietarios de la Puerta del Sol. En abril acudieron en respetuosa instancia al señor alcaide, exponiendo las molestias que se les ocasionaban y desde entonces nada se ha resuelto sobre el particular.

El concejal Sr. Esquerdo suplicó al señor alcaide en la sesion de ayen, que dispusiese inmediatamente el cerramiento de aquellos solares, en cuyos desmontes, además de gran número de desgracias ocurridas en poco tiempo, han hallado la muerte cuatro transeuntes.

También expuso las molestias que se ocasiona a aquel vecindario por olvidar que aquellos terrenos forman parte del ensanche y hacerse en ellos las salvapas por no estar vallados.

Es de esperar que los buenos deseos del Sr. Esquerdo sean atendidos como merecen por el señor alcaide interino.

El señor ministro de Fomento llegó ayer a Alzola.

Se encuentra más aliviado de su enfermedad la esposa de nuestro estimado compañero el redactor de *La Epoca* D. Rafael Piquer, cuya señora ha dado a luz una preciosa niña.

El ex comandante Sr. Prieto ha solicitado con fecha de ayer acogerse a los beneficios de la ley de amnistía.

Y se espera que hará lo mismo en breve el Sr. Asensio Vega.

El subsecretario de la Presidencia, señor conde de Casa Miranda, ha salido esta tarde con direccion a San Sebastian.

Hecha la instalacion de una nueva cañería de gas que pueda dar 100 metros de fluido por hora, para llenar el globo de 1000 metros de cabida, propiedad de miss Leona Dare, el domingo indefectiblemente hará en los Jardines del Retiro la anunciada ascen-

sion, suspendida de los dientes a una altura de 10000 metros, tan simpática y bella artista, a quien acompaña monsieur Taupin, profesor de la escuela de aerostacion de Paris.

Nuestro compatriota D. Antonio Redonet, tirador notabilísimo de carabina de precision, es el representante de tan arrojada artista y trabajará en breve en uno de los teatros de esta corte.

Segun datos autorizados, la recaudacion de consumos obtenida en julio último, comparada con igual mes del año anterior, ha sido de 86713'88 pesetas menos.

Como se ve, la baja, sin ser tan exagerada como algunos colegas suponen, es de bastante consideracion; pero cumpliendo deberes de imparcialidad, hay que hacer constar, que esta baja en la renta no es producida únicamente por deficiencias en la administracion, corregidas en tanto por el nuevo administrador Sr. Travesedo, ni porque el personal de la visita falte a sus deberes sino porque se ha rebajado el impuesto al aceite comun en 6 céntimos el litro y esta medida ha hecho adeudar a este artículo 31500 pesetas de menos, y porque durante el expresado mes se ha introducido una insignificante cantidad de alcohol, en razon al aumento que ha sufrido el impuesto sobre este artículo.

Baste decir en corroboracion de nuestro aserto, que en el mes de junio último se previnieron los comerciantes introduciendo en Madrid 527218 litros de alcohol y que en julio solo han entrado 7124.

En los cinco días que van transcurridos de este mes, la recaudacion en general ha aumentado, comparada con la obtenida en igual periodo de tiempo del año anterior, en más de cinco mil pesetas.

Bueno es que esto se sepa, pues conviene que la opinion no se extravie con las noticias publicadas por algunos periódicos al ocuparse solamente de anunciar la baja de la renta, los días que esto sucede.

El celoso concejal Sr. Menendez Tejo tiene en estudio un proyecto de canalizacion de las aguas fecales que discurren por las alcantarillas, con el cual ha de ganar mucho la salubridad pública.

El vicepresidente del Congreso don Agustín Fernando de Laserna, que se halla en Lorca, llegará el viernes a Cartagena con objeto de visitar el arsenal.

El dueño del fronton situado a espaldas del Retiro, nos ha dirigido una carta, explicando lo ocurrido en dicho punto, donde se dijo haberse desprendido un trozo de pared hiriendo a dos espectadores. Lo sucedido fué que estandose derribando un trozo del cuchillo ó pared de la izquierda, se resintió por más abajo de donde estaba el andamio y se vino abajo, rompiéndose este y cayendo los dos trabajadores que resultaron heridos. Por lo demás, el fronton ofrece todas las condiciones de seguridad appeciables, sin que pueda temerse la menor desgracia.

Acaba de publicarse el tomo primero de la nueva edicion de la incomparable obra, traducida justamente a casi todos los idiomas, titulada *Respuestas populares a las objeciones más comunes contra la Religion*, del P. Segundo Franco, de la compañía de Jesús, traducida por D. José María Carulla, director de *La Civilizacion* y abogado del ilustre colegio de Madrid. Este volumen resulta mayor que en las ediciones precedentes por estar sacado de la última edicion italiana, donde agregó el autor hasta capitulos nuevos, é hizo muchas adiciones.

Las noticias de Portugal son verdaderamente satisfactorias con relacion a la crisis que atraviesa el reino vecino. La energia del gobierno devuelve la paz a los ánimos y quebranta el espíritu revolucionario, y por este camino pronto se desvanecerán como el humo las quiméricas esperanzas de los enemigos del orden existente en la monarquía portuguesa.

De todos modos, nadie teme una revolucion en Portugal; pero si al fin llegara, y de allí se enseñorease la anarquía, aparte de la incómoda vecindad, nada tendría España que temer, porque son nuestro país y nuestro gobierno bastante fuertes para continuar su marcha sin peligros por las complicaciones extranjeras.

Al aplaudir *El Globo* la supresion de comisiones y gratificaciones en Correos y Telégrafos, excita al Sr. Silvela a que haga público en la prensa quienes son los empleados que están en Borna, y que quedan exceptuados de la supresion.

En Borna se halla el funcionario de telégrafos Sr. Rey, propuesto por la oficina internacional, y encargado de redactar un trabajo del ramo que afecta a Portugal y España.

El secretario de la Cámara de Comercio, Industria y Navegacion de Madrid D. Tomás Caro y Rico, ha tenido la atencion, que le agradecemos, de remitirnos un ejemplar de las actas de las sesiones celebradas por la asamblea general de las Cámaras de Comercio en el mes de mayo último.

Mañana a las dos de la tarde celebrará sesión la Diputacion provincial de Madrid.

Segun telegramas del gobernador de Barcelona, esta mañana ha sido detenido en aquella capital un conocido bolsista llamado D. Jaime Robert, quien se han ocupado cartas y correspondencias de Paris que demuestran segun parece, su complicidad en los hechos del cuartel del Buen Suceso de Barcelona. Las cartas han pasado también a poder de la jurisdiccion militar que instruye la sumaria.

Esta detencion y su fundamento ha venido a robustecer la opinion primera, que atribuyó los mencionados sucesos a manejos burdátiles, aunque realmente no se pueda considerar probado tal aserto por la detencion verificada esta mañana.

Mañana publicará la *Gaceta* la real orden de Gobierno sobre las facultades de las diputaciones vascongadas para la aprobacion de los presupuestos de sus ayuntamientos.

Las noticias telegráficas recibidas de Lérida acusan tranquilidad completa en dicha provincia. Lo único que allí ha habido es, como ayer dijimos, un marcado movimiento en la opinion con motivo del informe de la Junta nacional de defensa, terminantemente contrario al ferro-carril del Noguera-Pallares, que tanto afecta a dicha provincia. Varios ayuntamientos, sociedades y corporaciones de ésta han solicitado del gobierno que no apruebe el citado informe, sin que todavía se haya llegado a tratar del asunto, por la importancia y gravedad que entraña cuanto puede afectar a la defensa del territorio nacional.

A no exigirlo algun asunto de verdadera urgencia no se reunirán los ministros en consejo durante la ausencia del Sr. Cánovas del Castillo. Caso de celebrarse algun consejo, la presidencia, como ministro más antiguo, corresponderia al Sr. Silvela por hallarse también ausente el general Beranger.

La ausencia del señor presidente del consejo durará hasta primeros de setiembre.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido de su servicio propio durante el día, los siguientes TELEGRAMAS: (EXTRANJEROS)

Barritz, 5. Llega de Paris un republicano significado, quien me dice ha hablado con algunos emigrados y se han mostrado descontentos de las opiniones de algunos caracterizados republicanos, los cuales con sus censuras a la amnistía, han procurado dificultar que se acojan a ella los interesados. Dicen estos también que algunos de los que más han censurado la amnistía, no han contribuido jamás con sus socorros a hacer menos penosa la vida de los emigrados en Francia.—L.

Tanger, 6. Terminada la sumaria con motivo de la muerte del español Luis Oliva, ha sido pasada por el consul de España a las autoridades del sultan. El delito se califica de asesinato en despoblado, de noche é impulsado por robo. Abridgase la esperanza de que será descubierto el asesino.—Orive.

Paris, 6 (4 1/2 t.). Exterior, 71-18.—Cubas, 000-00.—3 por 100 francés, 95-22.

(NACIONALES)

Barcelona, 6 (7:20 m.). Han sido puestos en libertad siete de los detenidos en el Casino Federal a raíz de los sucesos del último domingo. Créese que en breve quedarán libres los restantes detenidos en dicho círculo.—*Figuerola.*

Barcelona, 6 (7:50 m.). He hecho una excursion al pueblo de Bárbara, con objeto de adquirir algunos datos referentes a los presos de aquella localidad.

He adquirido el convencimiento de que todos los que han tomado parte en los sucesos del cuartel tenían la peor fama. Encastillados en puestos oficiales y dotados de gran adalacia, eran el terror de los vecinos. Falta prender a Comas, ex alcaide de Bárbara, a quien la opinion general en dicho pueblo designa como jefe del complot.—*Figuerola.*

Valencia, 6 (9:45 m.). El gobernador Sr. Ojedo, recorrió ayer tarde la nueva línea ferroviaria de Valencia a Bétera, quedando muy complacido de la visita. Esta nueva línea se debe a la sociedad valenciana de tranvías.

Va a imprimirse gran rapidez a las obras del ferrocarril del Grao a Turis concesion Guillot, que se inauguraron en Torrente el día 4.

Dentro de poco Valencia será la ciudad de España que cuente con más líneas ferroviarias.—*Ferrando.*

Vitoria, 6 (11:20 m.). En el expreso de esta mañana han salido para San Sebastian a saludar a SS. M.M., en nombre del Ayuntamiento, el alcaide Sr. Arnao y los tenientes de alcaide Sres. Velasco y Martinez de Pisori.—*El correspondiente.*

Barcelona, 6 (8 t.). Interior 4 por 100, 76-01.—Exterior 4 por 100, 73-91.—Amortizable 4 por 100, 00-00.—Cubas 1886, 000-00.—Cubas 1890, 00-00.—Colonial, 00-00.—Nortes, 00-00.—Amansas, 000-00.—Francias, 00-00.—Orenses, 00-00.—*Caballeras.*

La Agencia Fabra nos comunica los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Moscú, 6. La llegada del almirante y oficiales de la escuadra francesa ha producido aquí vivísima emoción. El entusiasmo y las ovaciones son indescriptibles. Apenas llegados los ilustres marineros franceses, fueron a visitar a las autoridades. Una enorme muchedumbre les acompañó por todas partes, aclamándolos sin cesar. El entusiasmo del pueblo ruso llegó al extremo de coger en brazos al almirante francés Sr. Gervais y a los oficiales de la escuadra, llevándolos en triunfo hasta el alojamiento que se les tenía preparado.

El emperador y la emperatriz de Rusia llegarán el 21. Pocos días después vendrá también la princesa de Gales. París, 6. Ha llegado el Sr. Navarro, ministro de Portugal en París. París, 6. El Diario Oficial publica esta mañana los decretos nombrando al señor Roustan embajador de Francia en Madrid y al Sr. Cambon con el mismo cargo en Constantinopla. París, 6. El gobierno ha recibido estensos despachos de Moscú, en los cuales el almirante Sr. Gervais da cuenta del grandísimo entusiasmo con que la oficialidad de la escuadra francesa ha sido recibida allí. Se dice que el gobierno estudia la manera de dar un público testimonio a Rusia de la amistad que Francia siente por ella.

Bruselas, 6. El presidente del Consejo de ministros declaró ayer en la Cámara de representantes que el convenio para el tratado de comercio con Rumania había sido aceptado por el gobierno. La Cámara discutió ligeramente sobre este asunto, quedando también aprobado. Las Palmas (Canarias), 6. (Por el cable de la Compañía nacional española.) El acorazado argentino 25 de mayo, ha llegado aquí con objeto de proveerse de carbón y víveres. Inmediatamente que lo consiga proseguirá su viaje. Viena, 6. Las negociaciones comerciales entre Alemania, Austria y Suiza, que venían siguiéndose aquí desde hace dos meses, se consideran ahora fracasadas por completo a consecuencia de la negativa de Suiza a hacer las concesiones que reclamaban Austria y Alemania. Nuremberg, 6. El periódico Fraenkischer-Kurier se hace eco del rumor de un proyecto de casamiento de la archiduquesa Estefanía con el príncipe de Bulgaria. Londres, 6. La emperatriz de Alemania acompañada de su hijo, ha salido de Felstow para Flushing. Londres, 6. The Standard publica esta mañana un telegrama de Constantinopla diciendo que según instrucciones del sultán de Turquía, Rusten Baja, informó a lord Salisbury los vivos deseos que tenía el sultán de que se volvieran a reanudar las negociaciones para la evacuación de las tropas inglesas que ocupan el Egipto. El telegrama añade que lord Salis-

bury contestó al ministro del sultán diciéndole que no era ahora el momento oportuno para volver a empezar las negociaciones sobre este asunto. París, 6. Fijamente el presidente del Consejo de ministros, Sr. Freycinet, irá a Niza el próximo mes de septiembre para asistir a la inauguración de la estatua de Garibaldi. El ingeniero agrónomo de Avila don José Telles Araus ha sido destinado a Pontevedra, reemplazándole en aquel punto D. Angel de Diego y Capdevila, que servía en Navarra y que a su vez es reemplazado por D. Carlos Goiburru, procedente de Alava. Ha ingresado en el servicio agrónomo, con destino a la provincia de Lérida, D. Carlos Diego Madrazo, ingeniero de la clase de terceros. El ingeniero primero de montes don Alejandro Mola, que sirve en Pontevedra, ha sido trasladado a Tarragona. El alcalde-presidente ha dispuesto que asciendan dos guardias municipales que llevan más de dieciocho años de servicio sin nota desfavorable y que no habrán mejorado en sus destinos por no haberlo solicitado. El Sr. Ceruelos recompensa a dichos funcionarios sin haber los interesados tenido noticia de ello. AVISOS ÚTILES 30. R. sufre y te quiero. 6. G.—F. amiga desleal. Avisos del 3 y 5 no son míos. Fijate bien combinación. Recuerda contrariedad del 11. 4 Agt. Msorpbp erodms msorpbp Idoou.

BOLSA DE MADRID.—COTIZACIÓN DEL 6. ULTIMOS PRECIOS. Deuda perpetua al 4 por 100 inter. 76-00 76-90. Deuda al 5 por 100 inter. 76-50 76-75. Dem. id. nuevos, series G. y H. 77-25 77-15. Dem. id. fin corriente firme. 76-00 76-10. Dem. id. al 4 por 100 exterior. 77-00 77-00. Dem. id. nuevos, series G. H. 77-10 77-10. Dem. id. nuevos, series G. H. 78-90 78-90. Deuda amortizable al 4 por 100. 88-60 88-60. Dem. id. pequeños. 88-60 88-60. O. del T. de 5000 pts. al 5 p. 100. 105-20 105-20. Billetes de Cuba de 1886. 99-05 99-20. Dem. id. de id. de 1890. 99-05 99-20. Carpetas de Cuba de 1884. 99-05 99-20. Anualidades de Cuba. 415-00 414-50. Acciones del Banco de España. 90-00 90-00. Dem. id. no publicadas. 90-00 90-00. Comp. arrendataria de tabacos. 7-45 7-45. Dem. id. sobre plazas extranjeras. 27-09 27-09. París 8 días vista (libra esterlina) pesetas. 27-09 27-09. Londres a la vista (libra esterlina) pesetas. 27-09 27-09. Dem. id. 8 días vista (idem) idem. 27-09 27-09. Dem. id. 60 días vista (idem) idem. 27-09 27-09. Dem. id. 90 días vista (idem) idem. 27-09 27-09. Dem. id. 8 días vista (marco de 100 dineros). 27-09 27-09. Mercado sostenido. París 71-25; despues, 71-12. ESPECTACULOS PARA EL DIA 7. JARDIN DEL BUEN RETIRO.—9.—Concierto por la sociedad de conciertos de Madrid. Montaña rusa. (Viaje de ida y vuelta 28 céntimos). FÉLIX.—9.—Las tentaciones de San Antonio.—El monaguillo.—El toque de rancho.—El zortze. RECOLETOS.—9.—Lágrimas Christi.—El día lo en el molino.—Entrar en la casa.—La fuente de los milagros. TIVOLI.—9.—La de seada.—Los baturos.—El Dios chico.—Blanca o negra. TEATRO-CIRCO DE PARISH.—9.—Moda tradicional (2ª serie). Ultima semana de la pantomima «El diablo verde», el sorprendente espectáculo acrobático y otros números de atracción en su programa especial y de gran gala. Entrada general, 30 céntimos. CIRCO DE COLON.—9.—Gran gala.—La intrépida gineasta. Mile. Leona, tercera presencia de la graciosa coveche Mlle. Guillaume, «la gruta misteriosa» (nueva pantomima acrobática, exornada con todo el aparato que el argumento requiere, en la que toman parte treinta personas). FRONTON Y TRINQUETE (calle de Jerte, número 10).—11.—Gran partido de pelota a mano entre cuatro aficionados jugadores.

DIARIO DE AVISOS DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA DEL VIERNES 7 DE AGOSTO

ALMANAQUE

SANTO DEL DIA 7 DE AGOSTO.—San Cayetano, fundador, y San Alberto de Sicilia. Sale el sol a las 5 3/4; ponerse a las 7 5/8.

CULTOS PARA EL 7.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en San Cayetano. Horas en San Cayetano y habrá función solemne al santo, predicando el señor cura, por la tarde empieza novena a la Virgen del Tránsito, y será orador el P. Mosto Franco. En San Pascual hay jubileo perpetuo de Cuarenta Horas. En Atocha, principia el de Nuestra Señora a las cinco y media de la tarde, predicando el señor rector; a las nueve media en la Capilla. En la Catedral empieza el de la Virgen del Buen Consejo a las seis, siendo orador el señor penitenciario; todos los días, a las siete y media, durante la misa rezada, se leerá también la v. ena. En San José, ídem a Nuestra Señora de la Paloma a las seis, con madifesto, predicando el señor cura. En San Ginés, a las siete y media, la Asunción de Nuestra Señora, orador señor cura. En Monserrat continúa el de Nuestra Señora de las Nieves, siendo orador el Sr. Paez. En la Real Capilla, Cuarenta Horas a las diez y media y a las cinco. En Jesús manifestó por mañana y tarde y habrá sermón. En la V. O. T., por la tarde predicará el señor Rodríguez. En el Cristo de San Ginés, misa a las diez, manifestando hasta las doce. En San Juan, a las siete, comunión para los socios del Apostolado, por la tarde predicará el señor Belda. En San Ginés, ídem, el señor Uribe. En Santa María, ídem, el señor Quintana. La misa y oficio son de San Cayetano. Visita de la Corte de María: la Divina Pastora en San Martín ó en San Martín. El Centro del Apostolado de la Oración, de la parroquia de Santa María, celebra sus ejercicios mensuales al Sagrado Corazón de Jesús el día del corriente; por la mañana a las siete y media se celebrará la misa del comunión; por la tarde a las seis se manifestará al Señor, rezándose

LA CAIDA DEL CABELLO ENFERMEDADES MEDULARES

La estacion mayor y el santonio, seguirá el sermón, predicará el Sr. D. Juan Quintana, concluyéndose con meditación, preces y reserva. El Centro del Apostolado de la Oración: establecido en la iglesia del Buen Suceso, celebrará mañana, primer viernes, sus mensuales ejercicios. A las ocho será la misa de comunión general, y por la tarde, a las seis, los acostumbrados ejercicios en los que predicará el señor Villala. El teniente alcalde del distrito del Centro, ha girado esta mañana una visita de inspección a varios cafés y fondas del distrito, participando al Sr. Ceruelos que en algunos establecimientos encontró faltas que ha castigado con arreglo a la ley. Desde las cuatro a las diez de la mañana de hoy, ha girado una visita de inspección a la línea fiscal y los felatos, el alcalde Sr. Ceruelos. Bajo la presidencia del señor García Nuño, se ha reunido esta mañana en el Ayuntamiento la comisión de Hacienda, despachando asuntos de escaso interés.

ALMONEDA TODA LA CASA: A bay piano. Fuencarral, 10, pral. COCHERA DE LUJO: Se alquila una con cinco plazas, construida al efecto para tener particular, en la calle de Nuez de Balboa, esquina a la de Herminia. Tiene fuente del Lozoya y todas las dependencias necesarias. Informarán en la cochera igual y contigua del mismo edificio. ACADEMIA BONET-PERALTA: Preparación para la General Militar por los oficiales de infantería D. A. M. Peralta y D. J. Bonet, y para la Escuela Politécnica por oficiales facultativos. Las clases comenzaron el 3 de este mes, admitiéndose alumnos hasta 1.º de octubre. En la última convocatoria han ingresado los seis presentados por esta Academia, con sólo siete meses de preparación.—Honorarios: 35 ptas. mensuales para la A. G. M. y 50 para la E. P. Se admiten internos. Pidanse reglamentos Corredera Baja, 4, entlo., Izqda., Madrid. ENFERMEDADES DEL ESTOMAGO: Pastillas comprimidas de rubarbo DE COIFEIL. Inapetencia, dispepsia (digestion difficile), estreñimiento, flato, anti-bilioso, purgante suave y seguro. BARQUILLO, 1. FARMACIA. ACADEMIA PREPARATORIA PARA LA GENERAL MILITAR: Fuencarral, 55, Madrid. Las clases están a cargo del comandante capitán de artillería D. José María Francés y de su director D. Rafael de la Pifera con independencia de la conocida Academia para la Armada, establecida en el mismo extenso edificio. Apertura en 1.º de setiembre. Los alumnos son internos: seminternos y externos. Los padres que indaguen referencias colocarán en ella a sus hijos confiados en su constante y bien estudiado régimen. Los internos sólo salen los domingos. LICOR DE BREA CONCENTRADO DE SANCHEZ OCAÑA: Se emplea con gran resultado en los irritaciones de garganta, callos de los bronquios, del pulmón y de la vejiga. Con él se hace instantáneamente el agua de breas. Frasco 1 pta., grande 2; farmacia ATICHU, 35, frente a Relatores. Teléfono 33. MA JOVEN PARA CASA DE ALMONEDA.—SALON, GABINETES, despacho y comedor. Plaza de Bilbao, 6, bajo derecha. BUENOS CUARTOS PRALES. De 2ª y terceros. San Roque, 8. CABINETES SE CEDEN. CLAVEL, 1, principal.

LA CASPA Y LA CALVICIE precoz se evitan prontamente recurriendo a los vaporarios trikógenos de M. de Sanz, médico especialista en las enfermedades del cutis y del cuero cabelludo. Resultados inmediatos.—Caballero de Gracia, 8, principal.—Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

y reumáticas, parálisis y tumores blancos. Cura ion cierta. Ultimos inventos de la medicina.—Gabinete de electroterapia del Centro Médico Español.—CABALLERO DE GRACIA, 8, pral.

CITRATO Y GRANULO DE MAGNESIA BISHOP. Es el inventado y preparado legítimamente por nosotros en el año 1877. Es el más delicioso refresco y obra directamente con los intestinos y la piel, haciendo universalmente prescrito por todos los médicos de fama como el más agradable y puntual laxante para la mañana; recomendado muy eficazmente y de suma eficacia para las señoras y crísticas. Léase el circular que acompaña cada botella. No use el nombre y marca de fábrica sobre la etiqueta. Se vende en todas las principales farmacias establecidas en España. CITRATO DE CAFEINA.—El remedio más seguro y más eficaz para el DOLOR DE CABEZA. ALFRED BISHOP Y SONS, 48, Spelman St., Londres.

SEGURO ANIVERSARIO EL SEÑOR D. FRANCISCO ESTEVE Y SORIANO. Inspector jefe de Sanidad Militar del distrito de Castilla la Vieja, caballero comandante de la real y distinguida orden de Carlos III y de la americana de Isabel la Católica, condecorado con la cruz de San Fernando de primera clase, con la de la guerra de Africa, de la Concepcion de Villaviciosa de Portugal y otras varias por méritos de guerra. VALLECIO EN VALLADOLID EL DIA 7 DE AGOSTO DE 1889. R. I. P. Todas las misas que el viernes 7 se celebran en las iglesias de San Sebastian, de Monserrat y capilla del Santísimo Cristo de la Salud de esta corte, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. Su viuda, hijas, hijas políticas, nieta, hermanos y demás familia, ruegan a sus amigos le encomienden a Dios Nuestro Señor. Los Excmos. Sres. Arzobispo de Burgos y obispos de Madrid Alcalá, de Segovia y de Cartagena, conceden a los fieles 80 días de indulgencia el primero, y 40 cada uno de los restantes 3 por cada misa que oyeren, sagrada comunión que aplicaren ó parte de rosario que rezaren, en sufragio del alma de dicho señor.

ANDRÉ THEURIET. LA PAMPLINA

Al extremo de la calle se volvió rápidamente y reconociéndose a la luz de un farol, se sonrió. —¡Ah! ¿es usted? el santo,—exclamó.—¿Sabía usted que he estado a punto de incomodarme con las gentes del salón por su causa?... En compensación a esto va usted a acompañarme... A estas horas, eso no le comprometerá a usted. Me había puesto a su lado; comprendió perfectamente por mi aturdimiento, que estaba fascinado, que ella no tenía más que mandar y que a mí no me quedaba otra cosa que obedecer. Cuando llegamos a la alameda de Hércules, se detuvo delante de una casa blanca, cuyas ventanas estaban cerradas. —Aquí vivo,—me dijo,—en lo más alto, cerca del cielo... Venga usted, le ofrezco un vaso de limonada; ¡lo ha ganado usted bien! Me dejé conducir, la hubiera seguido hasta el fin del mundo. Abrió la puerta y me cogió de la mano para guíarme a lo largo del tenebroso pasillo y después por el espiral de la escalera, más oscura aún, é impregnada de olores de grasa. Subí tropezando en los escalones, feliz por sentirme con-

ducido por aquella mano fresca y nerviosa que estrechaba la mía. Cuando estuvimos arriba, buscó algo a tientas, en un hueco practicado en la pared, encontró un eslabon, encendió una capuchina y me empujó hacia su habitación, pieza muy grande, a nivel de la azotea, con la cual se comunicaba por medio de una ancha ventana que estaba en aquel momento abierta. A la luz de la capuchina, examiné la habitación: había una cama baja en un rincón, cubierta con una manta valenciana; un espejo encima de una mesita una efigie de la virgen y enfrente de la virgen, colgadas en la pared, una guitarra y un par de castañuelas. La Pamplina había abierto un armario, sacado una cantarilla llena de agua y enjugado un vaso y la oía yo tararear mientras me preparaba una limonada que colocó sobre la mesa. —¡Ahora,—dijo,—séntese usted y beba. Pero yo la había cogido por las dos muñecas y con los dientes muy apretados, silenciosa y violentamente, intentaba besar sus rojos labios, tan provocativos. Con un brusco esfuerzo se soltó de entre mis manos, retrocedió y mirádomé de pies a cabeza: —¡¡¡Hombre!—exclamó—¿qué es eso? ¿es que la gente de iglesia usa esos modales tan propios de los arrieros? Yo mismo estaba avergonzado de

mi brutal arranque y bajaba los ojos sin atreverme a hablar. Me volvió la espalda, hizo tranquilamente un cigarro, lo encendió y fué a sentarse en el batiente de la ventana. Me acerqué a ella humildemente con las manos unidas. —¡Pamplina!—la dije—perdon, estoy loco... ¡Amo a usted; tenga usted compasión de mí! Vió que lloraba, y volviendo hacia mí sus abrasadoras pupilas: —¿De veras, santito? ¿me quieres? —Como un poseído. —¿Me quieres más que a tu vocación, más que a tu seminario? —Más que a todo en el mundo. Dejé caer el cigarro y levantándose, se quitó la mantilla y el pañuelo, que lanzó lejos de sí; de un salto se arrojó en mis brazos y aplicó sus labios sobre los míos. —¡Aquí me tienes! ¡tuya soy!—me dijo. ¡Oh! ¡qué noche aquella! ¡era la primera vez que estrechaba a una mujer entre mis brazos!... ¡Qué velada de amor en el sepulcral silencio de la población dormida!... La lámpara estaba apagada y desde el oscuro rincón en donde estábamos, veía por la ventana que había quedado abierta la blanca azotea y el estrellado cielo, oyendo a lo lejos, en uno de los extremos de la plaza, una hermosa voz de hombre que

se elevaba en la calma de aquella noche de abril, cantando: La pena y la que no espene todo es pena para mí. Ayer penaba por berte, solea. Triste de mí Ayer penaba por berte y hoy peno porque te vi... (t). IV Desde aquella noche de Pascua ya no me pertenezco. Parecíame ser uno de esos juguetes de los niños cuyos movimientos dependen de un hilo y que este hilo mágico estaba sujeto a los caprichosos dedos de La Pamplina. No vivía más que una hora al día; aquella en que esperaba a la bailadora a la puerta del Salon filarmónico y la acompañaba a su casa—y más de una vez me levé chasco, porque ella no podía disponer con entera libertad de la noche; su empresario la llevaba, con las otras bailaroras, a las tertulias del capitán general y de otros personajes; me avisaba con precipitación del contratiempo por un chiquillo, y me volvía de muy mal humor a la calle de Dados. Una noche que volvía yo muy triste, porque la cita se había frustrado, encon-

tré a Manuelita sola en el patio. A la luz de una lámpara colocada cerca de un tiesto de mirtos, acababa un bordado que debía entregar al día siguiente, y sus rubios cabellos rodeaban como dorada aureola su hermosa cabeza, inclinada sobre el bordado. Desde aquel domingo en que yo había acogido de tan mal modo las confidencias de la pobre muchacha, era la primera vez que nos encontráramos solos. Mi mal humor aumentó al verla; me parecía que iba a leer en mi fisonomía el despecho que me causaba el que la Pamplina hubiera faltado a la cita, y sentía que mi irritación redoblabá temiendo sorprender una mirada burlesca. —¡Buena noche! don Ramon—me dijo, levantando hacia mí sus azules ojos, en los que no vi más que un triste resplandor. —¡Buena noche!—contesté con turbación, aproximando mi palmatoria, que había cogido de una rinconera, a la luz de su lámpara. —¿Por qué me responde usted con tan mal humor?—dijo con dulzura, dejando la labor sobre la mesa.—Ha cambiado usted mucho desde hace algunos días... ¿qué tiene usted? —No tengo nada. —Si tal, usted no es el mismo... Se olvida usted de sus amigos, y los libros que más quería usted ni aun los abre ya.